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Sanierung des Hölderlin-Gymnasiums in Köln-Mülheim 

Sehr geehrter Herr Dr. Schlieben, 

 

im Zuge der Planung zur Sanierung des Hölderlin-Gymnasiums in Köln-Mülheim und die 

damit verbundene Realisierung einer Kapazitätsvergrößerung wurde bisher von der Verwal-

tung eine Zwei-Standortlösung favorisiert (Holweider Straße), die aber von der Schulgemein-

schaft abgelehnt wird. Insbesondere wird von Seiten der Schule auf die Entfernung der De-

pendence zum Hauptgebäude (Grad-Adolf-Straße) hingewiesen, die massive strukturelle 

Konsequenzen bedeute und dem pädagogischen Konzept entgegenliefe. Zurzeit läuft eine 

öffentliche Petition, die sich gegen den zweiten Schulstandort des Hölderlin-Gymnasiums an 

der Holweider Straße ausspricht.  

 

Vor dem Hintergrund des vergangenen 4. Workshops am Hölderlin-Gymnasium Ende Januar 

bitten wir um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand der Schulsanierungsplanung im Zuge des 4. Work-

shops (insbesondere unter Berücksichtigung der erstellten Massenstudie) und welche 

Konsequenzen ergeben sich aus den ggf. neuen Informationen? 

 

2. Unter welchen Bedingungen und Maßgaben wäre ein alternativer zweiter Standort 

am Bergischen Ring (Grünfläche südlich des Wiener Platzes Nr. 2 neben der Mül-

heimer Stadthalle) in Verbindung mit der kompletten Auslagerung des Sportbereichs 

in eine erweiterte Turnhalle am Bergischen Ring realisierbar? 
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3. Welche anderen Alternativen werden unter der Maßgabe der räumlichen Nähe zum 

Hauptgebäude geprüft? 

  

4. Wie lautet der Zeitplan für die Schulsanierung und welche Konsequenzen würden 

sich für eine Anpassung unter Berücksichtigung der dargestellten Alternativen erge-

ben?  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Lino Hammer gez. Niklas Kienitz 

GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer CDU-Fraktionsgeschäftsführer 

 

gez. Jennifer Glashagen  

Volt- Fraktionsgeschäftsführerin   
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